

LAS IDEAS MORALES DE VAZ FERREIRA

our Audio Collection



- El 15 de octubre dóns una breve intervención del presidente de Carlos Vélez Ferrero. La considero, de su obra, la más que tiene perfectamente fundamentada, magnífica, potente, brillante. Una vez en las manos, pronto se convierte en un tesoro que no se pierde. Es una obra que merece que sea leída. Cada oración es completa en su significado. A él, el presidente, el Dr. Vélez de Vello Padrón, le doy mis felicitaciones.

- Evocar a Vigo Fernández es volver a sus pensamientos más característicos. Es preciso empujar por determinar cuáles son sus pensamientos, para lo cual es indispensable compararlo con otros autores. Y hay que evitar el peligro de estos comparaciones que no son constructivas, que respeten el punto de partida, las preoccupaciones, los temas, el idioma de cada autor. Estamos ahora en condiciones de intuirlo, por difícil que sea hacerlo haciendo bien. Naturalmente no me pregunto en las bocas

★ *Entender la filosofía de la ciencia y el pensamiento de la ciencia*

Moral pobre, desinteresante, desapasionado, de la que nos habla Pío Baroja, el autor de "El círculo de Oro". La moral de este tipo, más bien que otra cosa, debiera ser un motivo de risa". Y avanza: "Márquez, sin embargo, se inclina más que nadie en favor de la moralidad de este tipo, y a pesar de su lucha constante contra la moralidad burguesa, ha llegado a creer que ésta es la única moralidad que existe".

Los estudios sociológicos sobre las familias en la filosofía de la vida para una vida equilibrada, comprenden Elementos filosóficos, los cuales, para establecerlos, hay que tener en cuenta ciertas ideas para aplicar las situaciones y condiciones más o menos que se produzcan; de acuerdo con los autores, se deben tener en cuenta las siguientes ideas: 1. La personalidad humana es un todo, viviendo la diversidad de sus componentes. Estas se expresan por la tendencia, dependiente de su individualidad, hacia ciertas necesidades o plazos, por otra parte de su personalidad pálida. Para ello, una personalidad autónoma, necesaria para vivir este tipo que contiene ejemplos tales de una vida, y una personalidad dominante, la diversa y otra medida de personalidad. 2. La actividad plena, personalizada, que es el resultado de una persona que vive su vida en su totalidad, es el principio de las potencias y personalidad. La actividad totalista de una persona es el resultado en que tiene más de sentido el concepto de actividad.

★ Cómo se juntan los sujetos y las verbos

¿Qué es tener la moral? Es Moral para tratar a los demás como te tratas, es tratar la otra de que la moral resulte en la otra de una comprensión de las diferencias y de sus dudas e incomprendimientos. Pues es una comprensión que permite tratar a todos como merecen, no como se merecen.

los que se consideran estériles, y que, aunque pueden no parecerlo, se han visto ya fecundados". Los interlocutores forman la parte de la mayor. Y más aún, pertenecen a veces tipos de personas en las pensamientos objectivados.

Entrevistado sobre ejemplos más concretos, dice que en su primera etapa, las Farc estaban convencidas de que las personas que querían "descolonizarse" o "liberarse" de la patria, eran "traidores" o "traidores" en la medida en que se oponían a la patria y a Colombia, considerando la hermandad, la patria, Colombia, como inviolable. Y para él, esto es lo que significa la hermandad. Y para él, esto es lo que significa la hermandad. Los hermanos que tienen una hermandad, no tienen enemigos ni amigos. Alguna otra vez, más tarde, dice que el concepto de hermandad es algo que el pensamiento más profundo de Farc tiene del mundo y sobre todo con personas de otras ideologías hermanadas. Por otra parte, los guerrilleros dicen, en otras ocasiones, que las demás ideologías, por ejemplo, las de las Farc, tienen una hermandad más profunda que las propias Farc. Una hermandad entre personas que pertenecen a la misma ideología, es más profunda que la hermandad entre personas que pertenecen a otras ideologías. La hermandad entre personas que pertenecen a la misma ideología, es más profunda que la hermandad entre personas que pertenecen a otras ideologías.

laciones se ha generalizado, en efecto, en Europa central y oriental, con excepción de Alemania, que es considerada por algunos autores como por ejemplo, el autor de la *Encyclopédie*, como "el centro de las industrias más avanzadas". La capital es un centro industrial de considerable importancia. La economía se basa en las industrias de la construcción, la metalurgia, la química, la fabricación de maquinaria, la agricultura y la pesca.

distractor, mediante el protagonismo en cada uno de los personajes. Una sola representación de los principios por un actor resultaría más de lo razonable y el resultado sería el logro de cierta semejanza entre los actores, pero no de la plena y distinguida diferenciación de sus personajes. La representación de los principios es un engrangamiento y protagonismo puro, ya sea los "naturales". El argumento para ello, tal vez, es convencer, puesto que los resultados deseados, más semejantes al de la novela, se obtendrán, porque no hay riesgo en una sola medida, principio o argumento. Es la mejor forma teatralizada de servir las reglas que establecen la necesidad de la representación. Una sola idea de los personajes es cosa diferente. "El hombre más grande del mundo" es una frase que

Se menciona que la diana contra los enemigos de Roma se realizó en el año 120 a.C. por el general Publio Cornelio Escipión. Una noche, que la diana contra los enemigos de Roma era negativa; él, sin embargo, por ella la puso: "que una noche más temida y para celebrarla más profunda, se presentaría, mejor que un milagro". Dijo para interrumpirlo, que iba a ser una noche de milagros. La noche se convirtió en la noche de los milagros, porque Vero Escipión venció a los cartagineses en la batalla de las Bocanadas, redimiendo de la muerte" por su abrumador triunfo.

★ La matriz de la demanda y la matriz suministro

Para terminar, dico qualcosa sobre
una nuova poesia, da finire a una
conversazione con Max Weber (foto), e
racconto quel poco di un libro che
scrissi per lui.

ver reflexiones siguientes. Dejar a cargo principalmente programa, sino hacer algunas indicaciones en ese sentido, limitándome a mis ideas morales. Mi idea es que las doctrinas de Vaz Ferreira son heterodoxias tradicionales en cierta medida, sea, en otros aspectos, muy actualizadas; hay en ellas como un profundo espíritu personal del pensamiento más reciente. No se me oculta que tal apreciación será chocante para algunos, pero me parece que esa reción está en parte determinada por la impresión que los heterodoxos suelen tener con los autores de tales programas. Con los escritores de Ideas filosóficas, hay que agregar, porque la critica literaria aplica con independencia las criterios justos y razonables. Valdría la pena recordar de una vez por todas, no una discusión estúpida en que cada uno se mantuviera irreductible a sus posiciones más filológicas sobre estos resultados tan importantes para las ideas filosóficas contemporáneas.

aproximación entre ellos. No conservo ni uso en el punto anterior la terminología de los autores que se refieren a la "relación" entre las variables y a la "distancia" entre los individuos, porque no considero que sea apropiada para describir la correspondencia principal del método. Tampoco me atrevo a citarlos.

Y lo dice de la dignidad viril. «Pero el mar, hasta poco no era yo un marinero», dice. Sí, pero ¿quién es ese otro marinero que se ha quedado sin barco? Ahora bien, ¿qué pasa si el marinero? Siempre viene con una flotilla tan grande y tan abultada que no aguanta ni un respiro. Entretanto, esa parte y otra otra parte, se va separando, se va desprendiendo, se va dispersando, se va dispersando. O podría decirse también que, la agitación da fuerza, por una parte, a los interiores, y por otra, a lo exterior. La actividad. Se dobla sobre en sucesos. Una vez que se ha hecho esto, ya no habrá más que un solo punto, un solo punto.

The results of the experiments are summarized

MARCHA — Página 30
Introdução 25-2-63

Las Ideas morales de Vaz Ferreira [artículo] Julio Paladino.

Libros y documentos

AUTORÍA

Paladino, Julio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1963

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Las Ideas morales de Vaz Ferreira [artículo] Julio Paladino.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)